

Hinweise für die Autoren

Die Österreichische Zeitschrift für Pilzkunde veröffentlicht Originalarbeiten über Systematik, Phylogenie, Morphologie, Anatomie, Ökologie und Verbreitung der Pilze (einschließlich Flechten). Bitte um freundliche Beachtung der Hinweise für die Autoren auf der Homepage der Österr. Zeitsch. f. Pilzkunde https://www.univie.ac.at/oemykges/wp-content/uploads/2022/04/OZP_Hinweise_Instructions.pdf. Die Manuskripte sind elektronisch einzureichen bei Email: info-oemg@univie.ac.at. Sie werden von der Redaktion und zusätzlichen Referenten begutachtet.

Instructions to Authors

The Austrian Journal of Mycology will publish original papers on systematics, phylogeny, morphology, anatomy, ecology, and distribution of fungi (including lichens). Please kindly note the instructions to Authors on the homepage of the Österreichische Zeitschrift f. Pilzkunde – Austrian Journal of Mycology <http://www.univie.ac.at/oemykges/wp-content/uploads/2016/11/Autorene.pdf>. Manuscripts should be sent electronically to the Editor I. KRISAI-GREILHUBER, Email: info-oemg@univie.ac.at. The manuscripts will be reviewed by the redaction and additional referees.

Copyright

Alle Rechte, inklusive Übersetzung, auszugsweiser Nachdruck, Herstellung von Mikrofilmen und photomechanischer Wiedergabe vorbehalten.

By submitting a manuscript, the authors agree that the copyright for their paper is transferred to the Austrian Mycological Society. All forms of reproduction of text, figures or tables out of this journal are prohibited without permission from the publisher.

ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Österreichische Zeitschrift für Pilzkunde](#)

Jahr/Year: 2022

Band/Volume: [29](#)

Autor(en)/Author(s): Redaktion

Artikel/Article: [Hinweise für die Autoren 206](#)